

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Rapper Cro gibt es jetzt auch aus Wachs Rap-Genie Cro enthüllte sich selbst

Madame Tussauds lud Cro nach Wien, um seinen Doppelgänger aus Wachs zu präsentieren.

Leopoldstadt. Seine Hits mit den außergewöhnlichen Texten haben wohl schon bei jedem für Ohrwürmer gesorgt. Nun bekam der deutsche Chartstürmer seine eigene Wachsfigur bei Madame Tussauds im Wiener Prater. Der Publikumslieb- ling mit der Pandamaske



Auch in Wien blieb die Maske drauf.

ließ sich das Spektakel natürlich nicht entgehen und zeigte sich während der Enthüllung sehr geehrt.